

UNIVERSIDAD DEL SURESTE



MATERIA: Enfermería del niño y adolescente

DOCENTE: Lic. Cristel Guadalupe Rivera

ALUMNO(A): Ana Lucia Solís Hernández

CARRERA: Lic. En Enfermería

CUATRIMESTRE: 5º

GRUPO: "B"

FECHA DE ENTREGA. 11/04/23

INTRODUCCION

En este ensayo se hablar acerca de proceso salud enfermedad y factores de riesgo que influyen en la salud y el tema de Evolución del desarrollo del ni niño en el cual este incluye cambios físicos, intelectuales sociales y emocionales ya que cada niño tiene su ritmo de crecimiento distintos, pueden existir diferencias de altura, peso, se dice que los niños conforme van creciendo empiezan hacer más independiente de sus padres y esto va en distintas etapas. En lo que es el proceso salud enfermedad y factores de riesgo este expresa la unidad de lo natural y social en el hombre, y la contaminación en el medio esto y los factores de la vida que incluyen en la biología humana en ese procesó, estos temas nos servirán de mucho ya que aportaran conocimientos que nos pueden ayudar a tener conocimientos de ellos y saber en consiste cada uno y en que ayuda, cuáles son sus desventajas y desventajas.

DESARROLLO

Como bien sabemos la evaluación y del desarrollo se divide en varias etapas, por ejemplo, la etapa de evaluación psicomotriz está se trabaja con los niños ,uno de los principales puntos a tomar en cuenta es la evaluación psicomotriz y la percepción viso motriz ya que estas tienen la función sustancial del aprendizaje la evaluación psicomotriz al igual que la percepción visomotora la cual permite conocer el nivel de madurez neurológica del niño, así como si existen daños a nivel cerebral es decir que si se evalúan estas funciones puede determinarse si existe un retraso en la maduración del sistema nervioso central , vemos que la madures se refiere a la aptitud que ha alcanzado una función para encarar una determinada experiencia así mismo el aprendizaje tiene lugar en el sistema nervioso central, en especial en el cerebro, de manera más específica, en la corteza cerebral es por eso que esta razón, el aprendizaje y los resultados que de él se obtengan, se relacionarán con el estado neurofisiológico y psicológico del ser humano .

En el crecimiento y desarrollo en la adolescencia vemos que la adolescencia es un período madurativo durante el cual los niños dependientes se convierten en adultos independientes y que, por lo general, comienza alrededor de los 10 años de edad los niños durante el desarrollo de la adolescencia presentan un crecimiento físico, intelectual y emocional sorprendente es por eso que durante su desarrollo se debe guiar a los adolescentes a través de este período representa un desafío para padres ya que para muchos adolescente son rebeldes los adolescente también tiene una preocupación por la apariencia física y el atractivo y una mayor sensibilidad a las diferencias con sus compañeros la adolescencia y el periodo de crecimiento y desarrollo humano que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y los 19 años esta se trata de una de las etapas de transición más importantes en la vida del ser humano en la Evaluación psicomotriz esta Se entiende por postura, la correcta alineación que guardan las distintas partes del cuerpo humano, tomándose como base la posición del pie, una correcta postura es importante por estar íntimamente relacionada con la salud integral de la persona, en la evolución psicosocial tiene por objetivo valorar el nivel de desarrollo alcanzado por el adolescente esto nos permite conocer en qué medida su comportamiento está dentro de los parámetros que se espera para su edad y en qué medida goza de bienestar emocional, en el Proceso atención de enfermería en el niño consiste en la atención a los niños, tanto en relación a la organización del trabajo en el centro como a la orientación al niño y a sus padres, se intenta hacer coincidir la vacunación con otras actividades que son susceptibles de llevarse a cabo en ese momento del desarrollo su objetivo principal de los controles de niño sano en atención primaria es evaluar el crecimiento y desarrollo del niño corroborando que se está realizando de manera normal con las diferentes etapas del ciclo vital

El niño y la familia estos dirige los procesos fundamentales del desarrollo psíquico y la organización de la vida afectiva y emotiva del niño. Ejerce la primera y más indeleble influencia sobre el niño , en la estructura familiar y autoritarismo a través de la identificación con el padre y la interiorización de sus mandatos y prohibiciones se forma el súper yo del niño, el cual es la autoridad interiorizada y la autoridad es el superyó

personificado ambos determina la obediencia y dócil sumisión que caracterizan de manera sorprendente la praxis social vemos que los factores de riesgo de tipo conductual suelen estar relacionados con las acciones que el sujeto ha elegido realizar. Por lo tanto, pueden eliminarse o reducirse mediante elecciones de estilo de vida y de conducta no solo aplica en las enfermedades si no q también puede incluir en el riesgo de consumir tabaco alcohol e inclusive tener relaciones sexuales sin tener protección y contraer enfermedades por transmisión sexual en los factores de riesgo de tipo medioambiental abarcan un amplio abanico de temas como factores sociales, económicos, culturales y políticos , como factores físicos, químicos y biológicos por ejemplo tener acceso a agua limpia instalaciones sanitarias adecuadas , riesgos laborales . En él, medio ambiente flora y fauna la problemática de este es que cada año mueren más de tres millones de menores de cinco años por causas y afecciones relacionadas con el medio ambiente también por la falta de saneamiento adecuado, los riesgos de toxicidad, los vectores de enfermedades, la radiación ultravioleta y los ecosistemas degradados son factores ambientales de riesgo importantes para los niños, y en la mayor parte de los casos para sus madres también contraen enfermedades respiratorias agudas, enfermedades diarreicas, traumatismos físicos, intoxicaciones, enfermedades transmitidas por insectos e infecciones perinatales , como medidas preventivas son tener una alimentación sana ,hacer ejercicio en el programa de salud en la atención al niño y adolescente sano su objetivo principal es coordinar estrategias enfocadas a reducir la morbilidad y mortalidad en los menores de 19 años en el país para contribuir en la disminución de la brecha de desigualdad en materia de salud , así también como parte de esta estrategia se definirán acciones de orientación alimentaria y activación física, y se coadyuvará en la atención integral del sobrepeso y obesidad en el primer nivel de atención en promoción de la salud del niño consiste en qué hija o hijo tiene derecho a disfrutar del más alto nivel de salud, así como su derecho al descanso, esparcimiento, juego, actividades recreativas propias de su edad y a participar libremente en la vida se tiene derecho a recibir información acerca de Prevención de accidentes en la casa y alrededor, la seguridad es lo mejor prevención del maltrato infantil en el ámbito familiar agresiones u omisiones intencionales la promoción de la salud

integral del adolescente se basa en fortalecer los factores de protección y prevenir los de riesgo que modifican positiva o negativamente las características que definen la adolescencia como la búsqueda de la identidad, la búsqueda de la independencia y desarrollo de la creatividad, sensibilidad, proyecto de vida, sexualidad y la educación esto es un enfoque que parte de la concepción de salud como un proceso de construcción social, en donde se consideran los diversos determinantes del proceso de salud enfermedad los principales problemas de salud en esta etapa de la vida, muchos condicionados por conductas riesgosas, como por ejemplo afecciones estomatológicas: caries dentales y periodontopatías. afecciones ortopédicas, alteraciones del desarrollo de los caracteres sexuales, acné juvenil obesidad, también vemos que OMS ha reconocido la singular importancia de la salud y el bienestar de los adolescentes y ha señalado la necesidad de asignar alta prioridad a los programas dirigidos a su fomento y restablecimiento, así como a la prevención de conductas de riesgo y enfermedades que afectan a este grupo, futura población adulta responsable de la producción social y la reproducción humana.

CONCLUSION

Como se hace mención es este ensayo se hablo acerca de los temas del desarrollo y evolución del niño en lo cual consiste en distintas etapas se dice que el niño tiene distintos estilos de crecimiento y madurez estos van cambiando según el niño en muchos pueden tener diferencias en desarrollar sus habilidades, así también hace mención que es importante acompañar al adolescente durante en su etapa de desarrollo ya que para ellos es muy importante debido q durante su desarrollo presentan cambios físicos como emocionales dudas , en mucha ocasión para los padres es complicada ya que muchos jóvenes presentan su esta de rebeldía ,como también vemos las consecuencias dela flora y la fauna ya que mueren muchos niños menores de 5 años debido a que no estamos en un ambiente adecuado esto tiene que ver en que no se tiene acceso a aguas limpias esto trae como consecuencias enfermedades respiratoria diarreas entre otras ,se recomienda

que como prevención se tenga un estilo de vida saludable , como por ejemplo una alimentación adecuada , hacer ejercicio y tener higiene , se habló acerca de los derechos que tiene tanto niña y niño como el joven adolescente , se tiene derecho a recibir información de prevención y no solo de en cuestión de salud si no de hacerle conciencia del consumo del tabaco alcoholismo entre otras sustancias que puede ser mala para su salud , es por eso que estos temas fueron de suma importancia ya que me pudieron aportar nuevos conocimientos y saber de qué se trata.

BIBLIOGRAFIA

*Antología

<https://medlineplus.gov>spanish>

<https://www.guiainfantil.com>

<https://scielo.sld.cu>